

「ニタマ駅長」と 「よんたま駅長」が ダブル昇格!



1月22日にはニタマ駅長による「たま名誉永久駅長」や「ニタマ駅長」をモチーフにしたパレンタインチョコのPRイベントが行われ、約一週間で完売いたしました。



ニタマ駅長は普段と変わりなく落ち着いて、よんたま駅長は緊張で興奮して「ニャー、ニャー」と賑やかに叫びながら辞令交付を受けていました。

2019年1月5日、和歌山電鐵貴志川線の貴志駅でニタマ駅長とよんたま駅長のダブル昇格辞令交付式が行われました。ニタマ駅長は「たまII世駅長」として、「たま駅長」の偉大な功績を立派に引き継ぎ、その貢献が大として新設の部長職「マネージャー駅長」に、よんたま駅長は、ニタマ駅長の厳しい指導にも耐えて伊太祈曽駅長の傍ら貴志駅長代行も務めた功勞により課長職の「スーパー駅長」に昇格しました。

お問い合わせは、和歌山電鐵(TEL.073-478-0110)へ。駅長たまのツイッター @ekichoTAMA [よんたまちゃんの貴志駅長代行勤務日] ニタマ駅長の公休日(水・木曜)に貴志駅にて勤務しております。

元気日記

ep.09



ぼくがレポートするよ!

和歌山のスーパーアイドル、ニタマちゃんとパンダちゃんたちの近況報告

和歌山県 PRキャラクター「きいちゃん」



2018年12月17日に命名された「彩浜」。ケーキに見立てられた木の遊具で元気に遊んでいます。

丈夫な体づくりのための日光浴や母親「良浜」と親子揃っての屋内運動場デビューをするなどスクスクと元気に成長しています。

2018年8月14日(火)に誕生したジャイアントパンダの赤ちゃん「彩浜」が、無事に生後6か月を迎えることができました。これからも健やかに成長できるよう願いを込めて、ハーバースデーの2月14日(木)、ケーキに見立てて飾りつけた遊具等がプレゼントされました。今後も木登りの練習をする姿や、母親「良浜(らうひん)」に甘える様子などスクスクと成長していく「彩浜」を温かく見守ってください。

お問い合わせは、アドベンチャーワールドインフォメーション(ナビダイヤル.0570-06-4481)へ。公式ツイッター @aws_official ホームページ <http://aws-s.com/>

「彩浜(さいひん)」が生後6か月を迎えました